

Brandenburg

Maerker als App

[19.06.2012] Der Mängelmeldeservice Maerker Brandenburg kann ab sofort auch via Smartphone genutzt werden. Die App haben der IT-Dienstleister des Landes und die Firma Six entwickelt.

Über den Online-Dienst Maerker Brandenburg können Bürger die Verwaltung auf Infrastrukturprobleme hinweisen. Jetzt kann der Service auch von unterwegs aus aufgerufen werden. Die App ist vom Kommunalen Anwendungszentrum im ZIT-BB und der Firma Six Offene Systeme entwickelt worden. Wie der Brandenburgische IT-Dienstleister (ZIT-BB) mitteilt, ist die Applikation bislang nur für Apple-Geräte verfügbar. Der Bürgerservice Maerker steht in Brandenburg seit Sommer 2009 zur Verfügung. Laut ZIT-BB nutzen mittlerweile fast 50 Städte und Gemeinden des Landes diesen Dienst, der außerdem im Berliner Bezirk Lichtenberg im Einsatz ist.

(rt)

Die App im iTunes Store

Stichwörter: Social Media, Maerker Brandenburg, Mobile Solutions, App, ZIT-BB